

Jueves 30 de mayo de 2019

**LEALTAD.** La universidad destacó el trabajo de calidad del personal por 20, 25 y 30 años de servicio.



**INSTAGRAM**  
/ntrguadalajara



## PLAN-TILLA

● En el SEMS estudian 152 mil alumnos, trabajan 8 mil 394 maestros y 2 mil 564 como personal administrativo

ESPECIAL

## TRAYECTORIA

# Reconocen a maestros y trabajadores del SEMS

### REDACCIÓN

La Universidad de Guadalajara (UdeG) reconoció ayer a más de 502 maestros y personal administrativo por 20, 25 y 30 años de servicio. El director Sistema de Educación Media Superior (SEMS), César Antonio Barba Delgadillo comentó que el papel de los maestros en el bachillerato es fundamental para la formación académica y humana de los alumnos.

César Antonio Barba Delgadillo, director general del SEMS,

subrayó el trabajo efectuado durante el periodo que el personal ha brindado servicios a los estudiantes de la entidad y los instó a continuar con la vocación con la que han llegado a la actualidad, alineados a los objetivos planteados para la mejora de la calidad.

También calificó la fidelidad y el trabajo de cada uno de los reconocidos como un acto de heroísmo, mismo que ha impulsado la misión y las tareas sustanciales de la Universidad.

Héctor Raúl Solís Gadea, vicerrector ejecutivo y quien asistió

en representación del rector de la UdeG, añadió que el acto realizado es una representación de la gratitud derivada del esfuerzo de cada día.

Así también, Jesús Palafox Yáñez, secretario del Sindicato de Trabajadores Académicos de la Universidad de Guadalajara (STAUdeG), expresó que son los profesores quienes han impulsado el desarrollo de conocimientos de los jóvenes que han estado en las aulas como parte del proceso de enseñanza.